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111 學年度第 1 學期第 1 次學生自治幹部座談會會議紀錄 

 

時間：111 年 10 月 25 日下午 3 時 30 分 

地點：線上視訊會議 

主席：陳校長慶和 

承辦單位：學務處生活輔導組 

出席人員：學生會代表、學生議會代表、各班班長、各系學會會長、宿委會主委、

膳食委員會主委 

列席師長：副校長、主任秘書、教務長、學務長、總務長、研發長、圖書館館長、

師資培育處處長、計算機與網路中心主任、教學發展中心主任、學務處

體育室主任及各組組長、總務處事務組及營繕組組長、提案相關單位代

表 

議程： 

一、主席致詞 

二、上次會議待追蹤提案執行情形報告 

三、討論事項（請發言同學先報告代表之單位及姓名，以便紀錄。） 

四、臨時動議 

五、主席結論 

七、散會 

 

尊重智慧財產權，不非法影印! 

 

 

臨時動議提案單 

提案單位：            提案人：              聯絡電話： 

 

 

案由： 

 

 

 

 

說明： 

 

 

 

 

辦法： 
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一、主席致詞：略 

 

二、上次會議待追蹤提案執行情形報告： 

建議單位及建議事項 主辦單位答覆 / 主席裁示 後續處理情形 

提案 

案由：有關「為本校有長期置

物需求之學生設置置物空間」

之提案，提請討論。 

說明： 

一、本次提請設置置物空間

之緣由如下： 

1.本校僅圖書館提供臨

時置物櫃，但鄰近學校

如：台大、台師大、北市

大等學校，皆提供系上學

生置物櫃做長期使用，而

圖書館置物櫃也可供校

內學生長期租借。（附件

一） 

2.本校有部分系所自行

購置置物櫃提供給系上

學生使用，但校方並未訂

定統一的管理辦法，因而

無法落實保障學生的權

益。 

二、置物櫃擺放之位置、辦

法、購置等相關事宜涉及

學校各處室的業務，須藉

由本次學生幹部座談會

討論協調。 

主席裁示： 

請學生會調查各系學生需求後提

交調查結果，責成總務處主導本

案，依照學生會調查結果後請各系

所評估，並協尋適合地點以利後續

施作。 

學生會： 

調查結果如附表 1 

 

 

總務處： 

1.依 3 月份調查結果除少部

分系所囿於空間限制未提

供置物櫃外，其餘各系皆

有提供置物櫃或班級櫃供

研究生及大學部學生使用

先予敘明。 

2.本次依學生會調查結果，

由本處總務長邀集學務長

及兩處相關同仁於 10 月

18日下午共同會勘後評估

以學生活動中心為優先設

置地點。 

3.後續邀請學生會確認相關

設置事宜。 

主席裁示：謝謝各位同仁及同學的努力，會後請總務處與學生會代表再行接洽，

在學生活動中心設置置物櫃供同學使用。 
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表 1 
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三、討論事項： 

建  議  事  項 辦  理  情  形 建議班級 主辦單位 

提案 

案由：自從上大學之後，卻發現國北

沒有學餐，使得同學解決餐點需求困

難，請問學餐的自助餐及其他店面何

時重啟? 

說明： 

一、維護大學生權益：讓國北學生能

在早、中、晚時段皆有營養餐點

可以選擇。 

二、降低大學生飲食花費：北教大位

於臺北市大安區，許多附近餐點

價格偏高，卻沒有學生餐廳能降

低三餐支出問題，請提供能讓大

學生們不用擔心飲食費用過高的

選擇 

辦法： 

一、自助餐：營養價格合理。 

二、健康餐盒：營養且價格負擔的起。 

三、素食餐廳：像台大便有 50元的可

以買。 

學務處 

一、本校自疫情以來餐廳營運深

受影響，配合防疫政策及及

各階段管控與應變措施，造

成攤商營運困難，此期間本

校雖然協助提供駐櫃攤商申

請減租紓困計 6 次，緩繳租

金計 12次，仍難敵疫情與通

貨膨脹等壓力，俟租賃合約

到期後計有自助餐、休閒品

飲區、A1、A2、A5、A6 等 4

櫃位陸續退租，目前僅統一

超商及呆熊早餐提供現場服

務。 

二、因應目前櫃位無人招租，本

處將協助總務處積極辦理招

商作業，期能引進優質攤商

維持正常營運。 

三、現階段，為了提供本校師生

校內購餐需求，總務處已向

臨近大學餐廳諮詢可提供便

當銷售之優質商家，將於餐

廳大門口設置臨時販售櫃位

供餐。 

總務處 

一、有關本校學餐現行空櫃位之

原廠商，自 109 年 2 月起受

疫情原因嚴重影響營業金

額，故於租約到期後均無在

本校續為經營之意願。 

二、本組自 110 年 7 月起陸續招

租，歷經 10次流標，刻正進

行第 11次公告招租，期間本

校學餐工作小組亦不斷檢討

招租策略，嘗試過單獨櫃位

招租及多櫃併案招租，除在

電子採購網上公告外，亦在

本校首頁公告周知，使得公

告管道多元化。本小組亦於

每次流標後檢討最低租金額

度，雖現已降至「國有公用

不動產收益原則」計算之最

兒一甲 

學務處 

生輔組 

 

總務處 

事務組 
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低租金，惟至今仍無廠商投

標。 

三、本段期間陸續與鄰近大學

(台大、師大、台科大)學餐

經營廠商接洽至本校販售便

當的合作機會，盼有意願廠

商儘速能至本校服務。 

 

主席裁示：因疫情影響，本校原有學生餐廳廠商無法繼續經營下去，雖已經多次努

力招標，仍未有廠商願意進駐。為此，擬由鄰近學校廠商至本校販賣便當方式處理，

請學生會派員協助試吃工作，以確認廠商所提供之餐點是否合乎學生需求。 

 

 

 

四、臨時動議：無 

五、主席結論： 

共創和諧校園為本校目標，如果各位幹部針對校內有任何指教或需改進的地方，

歡迎提出，已達和諧共榮之目的。 

六、散會。 


